

### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### "BEST GLOBAL BRANDS 2021": MERCEDES-BENZ LA MARCA DE AUTOMÓVILES DE LUJO MÁS VALIOSA



La marca con la estrella de tres puntas se encuentra en el número ocho en el último ranking publicado por la reconocida consultora de marcas estadounidense Interbrand, una posición que ocupa desde 2018. El valor de la marca ha aumentado un tres por ciento desde 2020 a 50 mil 866 millones de dólares estadounidenses. Significa que Mercedes-Benz conserva su posición como la marca de automóviles de lujo más valiosa del mundo por sexto año consecutivo, y la única entre las diez primeras.

#### MAZDA2 BRILLA POR SU EFICIENCIA EN EL CONSUMO DE COMBUSTIBLE

Green NCAP ha calificado el #Mazda2 con motor Skyactiv-G 1.5 l con 3.5 estrellas por eficiencia de combustible y emisiones. El resultado coloca a la versión probada de 55 kW / 75 CV del galardonado modelo del segmento B de Mazda en un club muy exclusivo de vehículos de combustión interna. "Resultados como estos validan nuestra estrategia en Mazda para continuar mejorando la combustión interna y, al hacerlo, mitigar hoy el impacto ambiental real de nuestros autos", dice Heiko Strietzel, Gerente de Powertrain en #Mazda Motor Europe. "Es parte de nuestro enfoque de soluciones múltiples que incluye diferentes formas de energía y, como siempre, esfuerzos minuciosos para reducir cada gramo de peso posible".



### TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

#### NUEVOS ESTÁNDARES DE ACEITE API, BUENOS PARA EL MEDIO AMBIENTE Y LOS CONSUMIDORES



Los nuevos estándares de aceite de motor se publicaron el año pasado y constan de dos nuevos estándares de desempeño del Comité Asesor Internacional de Especificaciones de Lubricantes (ILSAC) designados oficialmente como ILSACGF-6A e ILSAC GF-6B, junto con el nuevo estándar de desempeño de aceite de motor API SP. API desarrolló estos nuevos estándares de rendimiento en respuesta a una solicitud de los fabricantes de automóviles para introducir aceites de motor más robustos capaces de satisfacer las necesidades de los motores de gasolina actuales y futuros. La 18ª edición de la norma de aceite de motor API 1509 - Sistema de certificación y licencia de aceite de motor (EOLCS) - es producto del proceso continuo de la industria de actualizar las especificaciones de aceite de motor para satisfacer las demandas del mercado y los consumidores. Por ejemplo, el nuevo estándar incluye una especificación de conservación para mejorar el ahorro de combustible, además de mantener bajo control los sistemas de control de emisiones de un vehículo, al mismo tiempo que puede tener en cuenta la introducción de más combustibles renovables en el suministro de gasolina. Esto significa que el aceite que lleva la marca de licencia API puede aumentar el número de kilómetros recorridos con un litro de gasolina y, al mismo tiempo, mejorar el rendimiento general del motor, lo que es bueno para los consumidores y el medio ambiente por igual.

#### MEZCLA MEXICANA DE PETRÓLEO COSTARÁ 67.8 DÓLARES EN 2022, ESTIMAN



El próximo año es probable que la mezcla mexicana de petróleo se cotice en un promedio de 67.8 dólares por barril, estimó el Centro de Investigación y Desarrollo Económicos (CIDE). Lo anterior representará ingresos extraordinarios que el Gobierno federal obtendrá por la venta de petróleo, dijo el profesor e investigador, Raúl Feliz. En conferencia de prensa con motivo de la presentación de las Expectativas Económicas, dijo que la estimación es superior a los 55.10 dólares que se prevén en la Ley de Ingresos para el próximo año.

# INFORMACIÓN GENERAL



## LA FARMACÉUTICA MERCK ACUERDA QUE CUALQUIER FABRICANTE PUEDA PRODUCIR SU PASTILLA CONTRA LA COVID-19

El Banco de Patentes de Medicamentos (MPP en inglés) ha anunciado la firma de un acuerdo de licencia voluntaria, sin pagar derechos, con la empresa farmacéutica Merck (conocida como Merck Sharp & Dohme, MSD) para facilitar el acceso mundial al molnupiravir, un medicamento antiviral que se administra vía oral (en pastillas) y se está probando en ensayos clínicos para el tratamiento de la COVID-19. Este acuerdo, explica el MPP en un comunicado, ayudará a ampliar el acceso para el uso de molnupiravir en 105 países de ingresos bajos y medios una vez reciba las aprobaciones regulatorias correspondientes.



### PAPA FRANCISCO RECIBE TERCERA DOSIS DE VACUNA CONTRA EL COVID-19

El Vaticano comenzó a aplicar vacunas de refuerzo contra el COVID-19 a mayores de 60 años, incluidos el Papa Francisco y Benedicto XVI. "En la segunda mitad de octubre, la Dirección de Sanidad e Higiene del Estado de Ciudad del Vaticano ha iniciado el suministro de la tercera dosis de la vacuna contra el coronavirus, dando prioridad a los mayores de 60 años y a las personas frágiles", informó el portavoz del Vaticano, Matteo Bruni, en un comunicado. El pasado 3 de febrero, Bruni confirmó que Francisco había recibido la segunda dosis de la vacuna contra el coronavirus, tres semanas después de haberle sido inoculada la primera. La dirección sanitaria y de Higiene de la Ciudad del Vaticano reservó cerca de 10,000 vacunas de la compañía farmacéutica Pfizer para su campaña de vacunación, que comenzó el pasado 13 de enero, cuando el sumo pontífice recibió la primera dosis, entre sus cerca de 3,000 empleados y 800 residentes.



### PESE A BAJA DE CONTAGIOS, EL MUNDO SE ACERCA A LOS 5 MILLONES DE MUERTES POR COVID-19

La pandemia de coronavirus ha provocado al menos 4 millones 960 mil 994 muertes en el mundo desde que la oficina de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en China dio cuenta de la aparición de la enfermedad en diciembre de 2019, según un balance establecido por AFP este miércoles a partir de fuentes oficiales. Desde el comienzo de la epidemia más de 244 millones 464 mil 760 personas contrajeron la enfermedad. La gran mayoría de los enfermos se recupera, pero una parte aún mal evaluada conserva los síntomas durante semanas o, incluso, meses. La OMS estima incluso que si se tiene en cuenta la sobremortalidad vinculada al COVID-19, directa e indirecta, el balance de la pandemia podría ser dos a tres veces más elevado que el registrado oficialmente.



### CHINA ORDENA NUEVOS CONFINAMIENTOS TRAS VARIOS REBROTOS DE COVID-19

Decenas de miles de personas en el norte de China se hallan confinadas en sus viviendas, mientras las autoridades intentan atajar un incipiente brote de COVID-19, cien días antes del inicio de los Juegos Olímpicos de Invierno de Pekín. También restringieron el acceso a los lugares turísticos y aconsejaron a los residentes que limitaran sus movimientos a menos que fuera necesario, pese a que el transporte público funciona con normalidad. China identificó 39 nuevos casos de COVID-19 esta semana y más de cien durante la semana pasada. La mayoría de estos contagios estaban relacionadas con los movimientos de un grupo de turistas.



## RECOMENDACIÓN

**La pandemia puede repuntar en invierno.**

**Sigue cuidándote, vacúnate y usa cubrebocas en todo momento.**



# FÚTBOL

## #ESTAMOS EN LA CANCHA



### AGUIRRE Y SOLARI COMPARTEN ÉXITOS PARALELOS; ADEMÁS DE CARRERAS EN ESPAÑA

La diferencia de edad entre Javier Aguirre y Santiago Solari sólo se compara con los equipos importantes que han dirigido ambos. La carrera del "Vasco", quien es 18 años más grande que Solari, inició curiosamente en el equipo que hoy dirige el argentino. América vio los primeros pasos dentro del fútbol profesional de Aguirre e incluso fue clave en

aquella final entre América y Guadalajara que ganaron los azulcremas. El fútbol llevó al mexicano a Estados Unidos y años después a España con el modesto Osasuna de Pamplona. La carrera de Aguirre finalizó en el peor rival americanista, las Chivas. En 1993, Javier decidió ponerle fin a su camino como futbolista y comenzar a prepararse para ser entrenador, algo que tres años después lograría cuando Atlante le dio la oportunidad de comenzar con su historia desde los banquillos. El año 1996 sería clave en la vida de ambos. El "Vasco" comenzó con su recorrido en los banquillos, mientras que Santiago comenzaba su carrera profesional con River Plate. Hoy, ambos se juegan uno de los partidos más importantes de sus carreras, y en el caso de Aguirre, se juega su permanencia con los Rayados. El partido es este jueves en punto de las 21:00 horas. El duelo será televisado por Fanatiz y FOX Sports.



### CLUB TOLUCA: VOY A DARLES PELEA AFIRMA EL DEFENSIVO HARET ORTEGA

De ser desechado por el América, a ser titular indiscutible con el Toluca y ahora es llamado a la Selección Mexicana. El defensa de los Diablos Rojos, Haret Ortega, se dijo ilusionado por la convocatoria a Selección Nacional Mexicana para el juego ante Ecuador de ayer, en Charlotte, Carolina del Norte, Estados Unidos, y aseguró que ahora que está en "el radar" del director técnico Gerardo "Tata" Martino, buscará dar lo mejor en la cancha y "llenarle el ojo". El jugador escarlata consideró que es un "sueño cumplido" vestir la verde, "y ahora que toca, espero que sea la primera convocatoria de muchas. Hemos trabajado mucho tiempo para estar ahí, y ojalá que puedan venir muchas más".